

Terreig, 16 Febrero 1.995

D. José María Setién, Obispo de San Sebastián: Me dirijo a Vd. con todos mis respetos, soy la madre de Gregorio Urdoñez Fenollar, soy creyente y practicante, desde que tengo uso de razón, no creo que cambie por nada ni por nadie, mi fé está puesta en Dios.

Acabo de leer en el Diario Las Provincias de Valencia un escrito suyo, me he quedado confusa, no puedo más que hacer un pequeño comentario sobre lo que acabo de leer.

Dice así, El Obispo no tiene muy claro si Herri Batasuna acepta las reglas de juego, como si que han hecho el resto de los nacionalistas partidos de Euzkadi.

Por favor Sr. Obispo, debe de ser el único que no lo tiene claro, la mayoría sabemos quienes son los de Herri Batasuna, que no condenan los asesinatos de ETA, sabemos todos, que los que apoyan a ETA, son los de Herri Batasuna.

Dice también Vd. Sr. Obispo que ETA, debe de dejar de matar, Sería chocante que un Sr. Obispo opinara lo contrario, Vd. debía de decir en voz muy alta, basta de asesinar a las ^{personas} humanas, no y no al asesinato, no y no a los que apoyan a los matones de ETA.

Debia en Vd. de pasar por lo que yo y toda mi familia estamos pasando, han dejado a mi niño sin padre, me han matado también a mi, nos han destrozado la vida a todos.

Hubiera querido leer o oír, si Sr. Obispo dice que no hay derecho que hayan matado a Gregorio Urdoñez, que por tener una ideología no se mata a nadie, que por ser honrado no se mata a nadie, que por ser un trabajador y entregarse al Pueblo de San Sebastián, no se mata a nadie, que por ser un enamorado de San Sebastián, no se mata a nadie.

Perdone Sr, Obispo, pero estoy muy dolida y muy amargada. Con todos mis respetos.

Cousuelo Fenollar

Terrateig, 16 Febrero 1.995

D. José María Setién, Obispo de San Sebastián: Me dirijo a Ud. con todos mis respetos , soy la madre de Gregorio Ordóñez Fenollar, soy creyente y practicante desde que tengo uso de razón y no creo que cambie por nada ni nadie. Mi Fe está puesta en Dios.

Acabo de leer en el Diario Las Provincias de Valencia un escrito suyo, me he quedado confusa, no puedo más que hacer un pequeño comentario sobre lo que acabo de leer.

Dice así: El Obispo no tiene muy claro si Herri Batasuna acepta las reglas de juego, como si han hecho el resto de los partidos nacionalistas de Euskadi.

Por favor, Sr. Obispo, debe de ser Ud. el único que no lo tiene claro, la mayoría sabemos quiénes son los de Herri Batasuna, que no condenan los asesinatos de ETA. Sabemos todos, que los que apoyan a ETA, son los de Herri Batasuna.

Dice también Ud., Sr. Obispo, que ETA debe dejar de matar. Sería chocante que un Sr. Obispo opinara lo contrario, Ud. debería decir en voz muy alta ¡basta de asesinar a seres humanos, no y no al asesinato, no y no a los que apoyan a los matones de ETA!.

Debería Ud. de pasar por lo que toda mi familia y yo estamos pasando, han dejado a mi nieto sin padre, me han matado también a mí, nos han destrozado la vida a todos.

Hubiera querido leer u oír, el Sr. Obispo dice que no hay derecho que hayan matado a Gregorio Ordóñez, por tener una ideología no se mata a nadie, por ser honrado no se mata a nadie, por ser un trabajador y entregarse al Pueblo de San Sebastián, no se mata a nadie, ~~que~~ por ser un enamorado de San Sebastián, no se mata a nadie.

Perdone Sr. Obispo, pero estoy muy dolida y muy amargada.
Con todos mis respetos.